

Uttwil: Rückblick auf ein erlebnisreiches Vereinsjahr

einges. Traditionellerweise verabschiedete sich der Tanz- und Sportverein Co-Dance USA beim gemütlichen Jahresabschluss im Garten des Präsidenten Rolf Bühler und der Vereinsgründerin Conny Bühler in die lange Sommerpause. Am Jahresabschluss wurden Fleissauszeichnungen und Ehrungen verteilt. Einige Mädchen wurden verabschiedet, neue werden dazukommen. Speziellen Applaus erhalten 34 Co-Dancerinnen, die kein einziges Training verpassten.

Der TSV Co-Dance schaut zurück auf viele schöne Ereignisse im Training oder bei Auftritten. Eine kleine Vorschau auf das nächste Vereinsjahr lässt die Herzen höher schlagen: 25 Jahre Co-Dance wird gefeiert! Zudem beginnt die Planung für die Teilnahme am europäischen Jugendanlass Eurogym 2020 in Island.



Besondere Ehre galt beim Jahresabschluss den Co-Dancerinnen, die während des ganzen Jahres in keinem einzigen Training gefehlt haben.